



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Meldungen der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen aus der Stadt Halle (Saale), dem Saalekreis, Mansfeld-Südharz und Burgenlandkreis

Halle (Saale)

Fahren unter Alkohol

Eine Polizeistreife bemerkte Samstag gegen 03.00 Uhr im Bereich Universitätsring in Halle (Saale) einen PKW-Fahrer, der durch eine unsichere Fahrweise auffiel. So touchierte er einen auf der linken Seite befindlichen Baustellenzaun und fuhr unbeirrt weiter. In die Straße Harz wurde der Autofahrer kontrolliert. Dabei wehte den Beamten bereits Alkoholgeruch entgegen. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von deutlich über zwei Promille. Es erfolgte eine Blutprobenentnahme durch einen Arzt. Der Führerschein des 46-jährigen wurde durch die Beamten beschlagnahmt.

Auseinandersetzung

Nach einer verbalen Streitigkeit am Freitag kurz vor 17.30 Uhr wurde ein 20-jähriger aus einer Gruppe heraus auf dem Markt verbal und tätlich attackiert, auch Pfefferspray kam gegen ihn zum Einsatz. Die Personen flüchteten anschließend, der Geschädigte wurde vor Ort ambulant behandelt.

Verkehrsunfälle

Ein Verkehrsunfall ereignete sich Freitag gegen 21.50 Uhr im Bereich Dessauer Straße / B100. Drei Fahrzeuge standen verkehrsbedingt an der dortigen Ampelanlage. Aus bisher unbekanntem Grund fuhr das hintere Fahrzeug los und schob die zwei vorderen Fahrzeuge aufeinander. Insgesamt fünf Personen wurden leichtverletzt. Zudem entstand Sachschaden.

Ein PKW mit Anhänger befuhr Freitag kurz nach 21.00 Uhr in Halle (Saale) die Eislebener Chaussee, als etwa Höhe Hettstedter Straße der Anhänger ausbrach und sich das Fahrzeug in der weiteren Folge um 180 Grad drehte. Dabei kollidierte das Fahrzeug mit der rechten Leitplanke und beschädigte vier Segmente. Die drei Insassen blieben unverletzt. Die Ladung auf dem Anhänger ragte über zwei Meter aus dem Hänger nach hinten heraus und war nicht ordnungsgemäß gesichert (Spanngurt mit Hundeleine verlängert). PKW einschließlich Anhänger wurden von einem Bergungsunternehmen abgeschleppt.

Saalekreis

Auseinandersetzung

Merseburg- In der Straße Weiße Mauer wurde ein Mann von zwei unbekanntenen Personen nach verbaler Auseinandersetzung geschlagen, Anwohner alarmierten die Polizei. Der Geschädigte erlitt keine ernsthaften Verletzungen. Die Beschuldigten hatten den Ort in Richtung Dammstraße bereits verlassen, konnten im Rahmen eingeleiteter Suchmaßnahmen jedoch festgestellt werden. Anzeige wurde erstattet.

Brand

Merseburg- Im Bereich der Klobikauer Straße brannte am Freitagnachmittag kurz vor 16.00 Uhr eine Trockenwiese auf einer Fläche von ca. 150 x 320 Metern. Die Feuerwehr der Stadt führte mit fünf Fahrzeugen und 18 Einsatzkräften Löscharbeiten durch.

Verkehrsunfälle

Leuna- Ein Radfahrer befuhr Freitag gegen 21.45 Uhr den Altranstädter Weg im Ortsteil Günthersdorf in Richtung Roddener Straße. Er stürzte aus ungeklärter Ursache und verletzte sich dabei schwer. Der 32-jährige kam zur ärztlichen Behandlung in ein Krankenhaus.

Bad Dürrenberg- Eine Autofahrerin befuhr Freitag gegen 18.45 Uhr die August-Bebel-Straße in Richtung Lützener Straße. Am

Kreuzungsbereich kam es zum Zusammenstoß mit einem PKW, welcher die Lützener Straße in Richtung Sterlingsweg befuhr. Durch die Kollision kippte der aus der Bebelstraße kommende Wagen auf die linke Fahrzeugseite. Ein Grundstückszaun sowie ein Straßenschild wurden hierdurch beschädigt. Mehrere Personen kamen zur ärztlichen Behandlung in ein Krankenhaus. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden, beide mussten abgeschleppt werden.

Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst

Verkehrsunfall

Schkopau- Ein PKW befuhr Samstag gegen 06.00 Uhr die BAB 38 in Richtung Leipzig. Auf Höhe Bad Lauchstädt geriet der Fahrer nach links, da er sich vor Wild am rechten Fahrbahnrand erschrak und kollidierte mit der Mittelleitplanke. Er blieb unverletzt, es entstand Sachschaden am Wagen und an 2 Segmenten der Leitplanke.

Mansfeld-Südharz

Baumhaus brannte

Hergisdorf- Im Ortsteil Kreisfeld wurde kurz nach 19.30 Uhr ein Brand auf einem bewohnten Privatgrundstück gemeldet. Ein fest mit dem Boden verankertes Baumhaus auf dem Grundstück brannte aus bisher ungeklärter Ursache ab. Durch den Brand wurde ein danebenstehendes Fahrzeug, ein Rasenmäher und einige Behältnisse beschädigt. Es entstand ein Sachschaden von ca. 2000,00 Euro. Die Freiwilligen Feuerwehren Kreisfeld, Wimmelburg, Helbra und Ahlsdorf waren mit insgesamt sechs Fahrzeugen und 39 Einsatzkräften vor Ort.

Burgenlandkreis

Rauchentwicklung

Weißenfels- Freitag kurz vor 17.30 Uhr wurde Rauch aus einer Wohnung in der Caroline-Neuber-Straße gemeldet. Ein Wohnungsbrand bestätigte sich nicht, auf dem Herd vergessenes Essen war angebrannt und sorgte für die Rauchentwicklung. Die Bewohnerin befand sich zu diesem Zeitpunkt nicht in der Wohnung. Personen wurden nicht verletzt, es entstand kein Sachschaden.

PKW Brand

Zeit- Feuerwehr und Polizei kamen am Freitag gegen 17.30 Uhr wegen des Brand eines PKWs auf der B180 in Fahrtrichtung Meuselwitz, kurz nach dem Ortsausgang Zeitz, zum Einsatz. Die Feuerwehr konnte den Brand rechtzeitig löschen, so dass ein Vollbrand des PKWs verhindert werden konnte. Nach derzeitigem Erkenntnisstand war ein technischer Defekt der Auslöser des Brandes. Personen wurden nicht verletzt.

Gestellt

Zeit- Zwei Elfjährige wurden am Freitag gegen 17.00 Uhr von einem Zeugen gestellt, als sie im Bereich Donaliesstraße eine Brücke mit weißer Farbe besprühten. Die herbeigerufenen Polizeibeamten stellten die Spraydose sicher und übergaben die Kinder nach einem eindringlichen Gespräch über das Begehen einer Straftat an Erziehungsberechtigte.

Mehrere Anzeigen

Zeit- Samstag kurz nach Mitternacht kontrollierten Polizeibeamte in der Hospitalstraße einen PKW. Überprüfungen ergaben, dass das Fahrzeug nicht versichert ist und die angebrachten Kennzeichen nicht an dieses Fahrzeug gehören. Die Kennzeichentafeln wurden sichergestellt. Zudem verlief ein Drogenschnelltest bei dem Fahrzeugführer (40) positiv auf Amphetamine. Es erfolgte eine Blutprobenentnahme durch einen Arzt. Anzeigen wegen Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz, Urkundenfälschung und Verstoß gegen das Betäubungsmittelgesetz wurden erstattet.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de